

# BÜRGERSCHAFTLICHES ENGAGEMENT

BÜRGERSTIFTUNG

## Sieben Jahre Bürgerstiftung – Sieben Jahre Bürger für Bürger

**Sieben Jahre alt ist unsere Bürgerstiftung Weingarten: Kein Jubiläumsdatum, aber Anlass, auf die Anfangsjahre zurückzublicken.**

In einem der reichsten Länder besteht, meist im Verborgenen, viel Armut und Not. Die Bürgerstiftung konnte bislang mit rund 4.000 Euro in akuter sozialer Not helfen. So haben wir einer älteren alleinstehenden Dame einen neuen Kühlschrank gekauft, weil der alte im Hochsommer defekt wurde. Wir haben Darlehen für Mietkautionen an einen vermögenslosen Studenten und eine alleinerziehende junge Frau gegeben und ähnliches mehr. Geldleistungen werden in der Regel nicht ersatzlos geschenkt, sondern dienen zur Lösung eines finanziellen Desasters mit der Vereinbarung einer angemessenen Eigenbeteiligung, wenn die Möglichkeit hierzu besteht. Bisher ist noch nie ein Begünstigter etwas schuldig geblieben.

Aber auch für die Allgemeinheit wurden Projekte unterstützt. So haben wir die Sanierung des Grillplatzes Nessenreben erheblich mitfinanziert; Sprachkurse wurden bezahlt und kulturelle sowie musische Fähigkeiten und Veranstaltungen

gefördert. Für Schüler und Schülerinnen haben wir Teile der Kosten für die Instandsetzung von Instrumenten und Ersatzbeschaffung von Spielgeräten, einer Kernzeitbetreuung, eines Integrationsprojekts, Schulobstprogrammes, Müllprojektes usw. übernommen. Der Defibrillator im Klostercafé und eine Ruhebank auf dem Kreuzbergfriedhof gingen ebenfalls auf unsere Rechnung.

Seit Bestehen der Stiftung haben wir für Förderungen rund 44.000 Euro ausgegeben. Ermöglicht wurde dies unter anderem durch Spenden. Das Spektrum der Spender ist breit, die Höhe der Spenden äußerst unterschiedlich. Die Haupteinnahmen der Stiftung stellen die Mieterlöse geschenkter oder vererbter Immobilien dar, die im Sinne der Übergeber eingesetzt werden. Ohne diese wären die Förderungen deutlich bescheidener ausgefallen. Deshalb ist die Bürgerstiftung sehr daran interessiert, weitere Immobilien geschenkt oder vererbt zu bekom-

men. Die Bürgerstiftung ist derzeit auch am Erwerb einer kleinen Eigentumswohnung interessiert. Diese soll an Frauen vermietet werden, die durch häusliche Gewalt in Not geraten sind. Die Bürgerstiftung ist auch mit dem Ziel gegründet worden, vorwiegend in sozialen Notlagen zu helfen. Deshalb würden wir gerne von Ihnen erfahren, wo sinnvolle und solidarische Hilfe notwendig ist. Rufen Sie an, senden Sie eine Mail oder stellen gleich den Antrag auf unserer Website. Vielen Dank!

Ihre Bürgerstiftung Weingarten

Tel: 0751 / 7642 820

E-Mail: [info@buergerstiftung-weingarten.de](mailto:info@buergerstiftung-weingarten.de)

[www.buergerstiftung-weingarten.de](http://www.buergerstiftung-weingarten.de)

Text: Anke Martin